

令和2年8月28日  
伊達市教育員会

幼児・児童生徒のみなさんへ

みなさんが新しい学期を迎え、新型コロナウイルスに感染しないように気をつけながら、学校で学習や運動にがんばっていることだと思います。しかし、この病気は誰でもかかる、感染する可能性があります。

もし、みなさんのそばに感染した人がいたら、

- 早く治るよう、思いやりの気持ちを持ってください。
- 感染した人が治って戻ってきたら、温かく迎え入れてください。

これらのことを行って、みんなが笑顔で楽しく生活できるようにしましょう。

保護者の皆様へ

伊達市内各幼稚園、認定こども園、小・中学校においても、幼児、児童生徒等の学びを確保するための取組を進めることができますのは、保護者や地域の皆様のご理解とご協力を賜っているからであり、心より感謝申し上げます。

今後もこの感染症と向き合いながら、心豊かな、思いやりのある子どもの育成のために次の2点をお願いいたします。

- 感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷をしないように声をかけてください。
- もし、感染者やその家族、同僚に対して、差別や偏見、誹謗中傷などがあったら、「そんなことはやめよう」と声をかけてください。

感染症への対応が長期にわたることが予想されますが、学校等では感染症対策を講じつつ、児童生徒等が将来必要となる力を身に付けられるよう教育活動を進めてまいります。

上記2点に加え、これからも学校の教育活動の継続へご理解とご協力を願いいたします。